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Dileto Plenário 

O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 
ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 
Secretaria de Adm:mstração para que nos prazos da'lei, verifique junto ao 
DEMUTRAN e a empresa Trasncotta: : 

Tendo em vista que a linha de ônibus que atende o distrito de Goiabeiras e 
consequentemente Cuiabá, circula somente nas segundas-feiras e sextas-feiras, ou seja, 
duas vezes na semana, a População destes locais que muita dás vezes possui apenas este 
meio de locomoção para realizar suas atividades, se vê numa situação desfavorável. 

* Sendo assim, qual a possibilidade de atendimento desta linha durante toda 
semana (de segunda a sábado)? 

e Senãofor possíyelwatenãe'r a demanda durante toda à semana, seria possível 
que ao menos fosse considerado aumentar mais um dia, conforme pedido 
Já feito através de indicação 378/2022 de autoria deste edil? 

O aumento no número da linha se faz necessário para atender os moradores, visto 
que é o único meio de trânsporte de muitos para tratar questões pessoais e do dia-a-dia. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

-M;':_I,I'Íal-lª, 17 de 'In'arço de 2022. 

RONALDO BENTO 
“"Vereador . 


